

**EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA  
MUNICIPALIDAD DE VILLA GENERAL BELGRANO**

**RESUELVE**

**ARTÍCULO 1º: Declarar de Interés Municipal el "75º Aniversario de la Congregación Evangélica Calamuchita".**

**ARTÍCULO 2º: Elévese** copia de la presente al Departamento Ejecutivo Municipal a sus efectos

**ARTÍCULO 3º: Comuníquese,** publíquese, dese al Registro Municipal y Archívese.

Dada en la Sala de Sesiones del Honorable Concejo Deliberante de Villa General Belgrano a los **tres** días del mes de **julio** de **Dos Mil Veinticuatro (2024)**.

**RESOLUCION N°: 25/24.-**

**FOLIOS N°: 1115.-**

**S.V.V/L.M.-**

## **FUNDAMENTOS**

El 17 de julio de 1949 pioneros como Paul Friedrich Heintze, Jorge Kappuhn, Fritz Seyfarth entre otros, fundaron la Congregación Evangélica de Calamuchita. Desde la década del 30 del siglo pasado Reformados y Luteranos, comúnmente denominados evangélicos o protestantes, se asentaron en lo que fuera Colonia El Sauce pudiendo celebrar su fe con entera libertad, primero en casas particulares, luego en el Cristo Chico, a orillas del arroyo Los Molles y finalmente en su templo inaugurado en el año 1962. En los años 70 trabajaron denodadamente para construir el geriátrico que hoy es la Fundación Villa Champaquí. Como Congregación Evangélica Calamuchita siempre han sido parte de la región alentando en los momentos difíciles, celebrando en los momentos de fiesta y agradeciendo en los logros de la sociedad toda, pero también como iglesia profética reclamando cuando era necesario para que los derechos, las justicias y las igualdades se hagan realidad. Es por todo esto y más que el Concejo Deliberante de la Municipalidad de Villa General Belgrano resuelve lo establecido en la presente.